

Cóctel navideño del Colegio de Graduados Sociales

El Colegio de Graduados Sociales de Gran Canaria y Fuerteventura celebró ayer en el restaurante Embarcadero de la capital grancanaria un cóctel navideño con el que quiso compartir con sus asociados estas fiestas. La cita estuvo presidida por José Ramón Damaso Artiles, titular de esta organización profesional

El plan de vivienda reclama el apoyo de los constructores

La Consejería de Obras Públicas, Transporte y Vivienda invita a los constructores a sumarse al pacto social y político por el derecho al acceso a una vivienda digna en Canarias y a hacer aportaciones

CANARIAS7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

I consejero de Obras Públicas, Transportes y Vivienda del Go-bierno de Canarias, Sebastián Franquis, ha explicado ayer y entregó el documento, al consejo de administración de la Asociación de Empresarios de la Construcción y Promotores de la Provincia de Las Palmas (AECPLPA) de la propuesta para poner en marcha un Pacto Social y Político por el Dere-cho al Acceso a una Vivienda Digna en Canarias, tal y como se comprometió en el Parlamento el pasado mes de sep-

Franquis ha pedido a los representantes de los constructores que parti cipen activamente en la redacción fi-nal de este Pacto ya que la construcción y rehabilitación de viviendas centran varios de los seis ejes en los que se articula esta propuesta que lanza el Ejecutivo regional.

El documento presentado a los constructores de la provincia orien-tal, y a su presidenta María de la Salud Gil, contempla una propuesta de Pacto que se completará con las aportaciones que susciten el mayor grado de consenso posible para su consecu-ción por parte de los Grupos Parlamentarios en la Cámara regional, las administraciones públicas y los interlocutores sociales y empresariales de las Islas

Los fundamentos básicos de este Pacto se reflejarán en el articulado del nuevo Plan de Vivienda de Canarias

«Es necesario

público de viviendas, incrementando en particular el destinado al alquiler, al obieto de poder disponer de un parque permanente de viviendas en esta modalidad que permita garantizar el derecho a disfrutar de una vivienda digna y adecuada», explicó el consejero de Obras Públicas Transportes y Vivienda, Sebastián Franquis. La construcción de vivienda pública una década en Canarias.

que se presentará próximamente. El consejero Franquis explicó que la intención del Gobierno con esta pro-puesta es alcanzar un acuerdo que sea «la hoja de ruta» para impulsar un nuevo Plan de Vivienda de Canarias que surja de un diagnóstico más realista, adaptado y coherente con las cir-cunstancias económicas, financieras y sociales actuales

El objetivo principal del Pacto es actuar directa e indirectamente sobre el mercado de la vivienda con objeto de mejorar la situación residencial de la población en general. Para ello, el Pacto por la Vivienda Digna se estructura sobre seis ejes principales: El ob-jetivo principal del Pacto es actuar directa e indirectamente sobre el merca do de la vivienda con objeto de mejorar la situación residencial de la po-

blación en general.
Para ello, el Pacto por la Vivienda
Digna se estructura sobre seis ejes principales: Garantizar la accesibili-dad a la vivienda a través del alquiler; el acceso a la vivienda de los colectivos con especiales dificultades; mejora en los procedimientos de adjudicación y revisión de los requisitos de acceso a las viviendas; y creación de redes de colaboración; rehabilitación; y construcción de viviendas de promoción pública. Sebastián Franquis hizo especial hincapié durante la reunión en estos dos últimos objetivos, en los que los constructores pueden tener un papel más activo.

LAS BOLSAS

Índice	1BEX 35 9.680,60	FTS 100 7.519,05	DAX 13.407,66	DOW JONES 28.323,21 0,67%	
En el día	1,22%	2,25%	0,94%		
En el año	13,36%	11,76%	26,98%	21,42%	

IBEX 35

En euros		Precio	.Var.	Var.%	Máximo	Mínimo	Var. Año	Var.% Año
A	ACCIONA	94,650	0,80	0,85	94,65	93,35	20,75	28,08
A	ACERINOX	9,942	0,13	1,35	10,06	9,85	1,78	21,80
A	ACS CONST.	35,710	0,37	1,05	35,80	35,52	1,88	5,56
-	AENA	174,500	-0,45	-0,26	176,35	174,10	38,75	28,55
	AMADEUS IT	72,780	0,12	0,17	73,14	72,64	11,94	19,63
A	ARCEL.MITTAL	16,674	0,38	2,31	16,92	16,39	-1,51	-8,28
	B. SABADELL	1,088	0,01	0,51	1,09	1,08	0,09	8,75
A	BANKIA	1,892	0,03	1,86	1,90	1,86	-0,67	-26,09
A	BANKINTER	6,708	0,05	0,72	6,75	6,67	-0,31	4,42
A	BBVA	5,065	0,12	2,33	5,07	4,97	0,43	9,27
A	CAIXABANK	2,789	0,04	1,27	2,81	2,76	-0,38	-11,85
A	CELLNEX TELECOM	37,930	0,28	0,74	38,15	37,58	18,24	92,64
V	CIE AUTOMOT.	22,000	-0,04	-0,18	22,28	21,94	0,56	2,61
A	ENAGAS	22,610	0,35	1,57	22,62	22,33	-1,00	-4,24
	ENCE	3,734	-0,02	-0,64	3,87	3,68	-1,75	-31,92
A	ENDESA	24,600	0,32	1,32	24,65	24,41	4,47	22,21
A	FERROVIAL	27,210	0,03	0,11	27,27	26,77	9,52	53,77
	GRIFOLS	31,470	0,23	0,74	31,54	31,30	8,57	37,42
	IBERDROLA	9,080	0,08	0,91	9,10	9,02	2,06	29,38
	INDITEX	31,100	0,55	1,80	31,13	30,45	8,92	40,24
A	INDRA A	9,980	0,40	4,12	10,08	9,64	1,75	21,19
A	INM.COLONIAL	11,270	0,05	0,45	11,32	11,20	3,13	38,54
A	INT,AIRL.GRP	7,652	0,11	1,43	7,69	7,51	1,19	18,46
W	MAPFRE	2,471	-0,10	-3,74	2,56	2,45	0,15	6,51
	MASMOVIL	19,850	0,16	0,81	19,94	19,50	0,35	1,79
	MEDIASET ESP	5,674	0,01	0,18	5,70	5,63	0,18	3,35
A	MELIA HOTELS	7,960	0,17	2,25	7,98	7,82	-0,25	-3,05
A	MERLIN PROP.	12,690	0,04	0,32	12,78	12,65	1,99	18,62
	NATURGY	22,760	-0,03	-0,13	22,94	22,64	0,50	2,25
A	RED ELE.CORP	17,680	0,20	1,12	17,73	17,50	-1,82	-9,31
A	REPSOL	14,400	0,07	0,52	14,47	14,35	0,32	2,27
A	SANTANDER	3,799	0,09	2,36	3,81	3,73	-0,17	-4,39
A	SIEMENS GAMESA	15,800	0,58	3,84	15,82	15,26	5,16	48,50
A	TELEFONICA	6,851	0,12	1,86	6,86	6,76	-0,49	-6,65
A	VISCOFAN	48,680	0,04	0.08	49,24	48,48	0,56	1,16



Los canarios, los que menos gastan en comidas

Las familias españolas gastaron una media de 2.580 euros al año en comer fuera de casa en 2017, lo que supone un incremento del 30% respecto al gasto de 2013, si bien las de Canarias fueron las que menos gastaron, con una media de 1.760 euros, según refleja un estudio elaborado por AIS Group. En concreto, el informe, basado en los indiadores Habits Big Data, revela que los hogares que más gastaron en comer y cenar fuera son los navarros, que en 2017 gastaron 3.435 euros en bares y restaurantes, seguido por las familias vascas, comenzando por las alavesas que destinaron 3.230 euros.

El precio del coche de ocasión sube un 0.3%

El precio medio de los turismos de ocasión se situó en 12.267 euros en el mes de noviembre, lo que supone un aumento del 0,33% respecto a octubre, según los datos publicados por la Asociación Nacional de Comerciantes de Vehículos (Ancove). Por comunidades autónomas, Madrid se posicionó con el precio más caro en turismos usados, con 13.379 euros de media, y Canarias con el más barato, con 10.705 euros. En vehículos comerciales ligeros, se adquirieron los más caros en Castilla-La Mancha (12.720 euros) y en Murcia los más asequibles (10.117 euros).